

# *EEUU devolverá a México dinero malversado por exfuncionario*

---



Ciudad de México, 13 abr (RHC) Estados Unidos aceptó este jueves la petición de México para devolver recursos confiscados a Javier Villarreal, exsecretario de Finanzas de Coahuila durante el gobierno local de Humberto Moreira, del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

El monto recuperado asciende a 246 millones 134 mil 284 dólares, malversados por Villarreal, detenido en el estado de Texas por el delito de lavado de dinero y conspiración para transportar dinero ilícito.

Hay un oficio que envió la Sección de Blanqueo de Capitales y Recuperación de Activos de Estados Unidos, en respuesta a una petición de condonación de decomiso.

En el documento dirigido al titular de la Fiscalía General de la República, Alejandro Gertz Manero, y fechado el pasado 31 de marzo, se aclara que aunque el valor de los bienes decomisados es insuficiente para indemnizar a México en su totalidad, recibirá el producto neto de los bienes que tuvieron como premisa el fraude en Coahuila.

El golpe es duro para el PRI porque Coahuila, junto con el Estado de México, son sus dos bastiones desde hace decenas de años, y precisamente se conoce el hecho de malversación en momentos en quede la campaña electoral para las elecciones de un nuevo gobernador y podría afectar a su candidato aun cuando las encuestas lo favorecen. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319592-eeuu-devolvera-a-mexico-dinero-malversado-por-exfuncionario>



**Radio Habana Cuba**